



Impulsan iniciativa para solucionar controversias derivadas de quejas en la prestación de servicios médicos

El diputado Juan González Lima (PVEM) presentó iniciativa que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley General de Salud, a fin de establecer los mecanismos alternativos de atención y solución de controversias derivadas de quejas por actos u omisiones en la prestación de servicios médicos. La propuesta, enviada a la Comisión de Salud, también contempla los actos de posibles malas prácticas con consecuencias para la salud del usuario y determina como autoridad responsable a la “Comisión Nacional de Arbitraje Médico y la Queja Médica”, dependiente de la Secretaría de Salud.

<https://hojaderutadigital.mx/impulsan-iniciativa-para-solucionar-controversias-derivadas-de-quejas-en-la-prestacion-de-servicios-medicos/>